



Pièces	7 Pièces
Superficie	290 m²
Référence	3756148
Prix	1 900 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Amanda Properties vous propose dans un domaine prisé et sécurisé 24/7, arboré de plus de 35 hectares, situé entre deux villages historiques Mougins et Valbonne, offrant deux piscines, quatre terrains de tennis, une salle de sport, un restaurant privatif (en saison). Cette ravissante villa de 290 m² entièrement rénové, offrant des prestations de haute qualité. La villa est composée au Rez de chaussée d'un vaste double séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée, au 1er étage se trouve la suite parentale de 60m², chambre donnant sur une terrasse, dressing, salle de ...

Amanda Properties offers you in an exclusive and secure domain of more than 35 hectares, located between two historical villages Mougins and Valbonne, offering two swimming pools, four tennis courts, a sports room, a private restaurant (in season). This delightful villa of 290sqm has been completely renovated and offers high quality services. The villa is composed on the ground floor of a large double living room with fireplace, a dining room, a fully equipped kitchen, on the first floor is the master suite of 60sqm, bedroom overlooking a terrace, dressing room, bathroom / shower with Hammam ...

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr